6 Piéces

210 m2

Réf. W-02YFOH
7420 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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Propriété d'environ 210 m2, érigée sur un terrain de 2 327 mz2
soigneusement arboré de pins parasols, offrant une situation privilégiée
a seulement cing minutes a pied de la plage Tahiti et a quelques
minutes du centre-ville. Cette villa, a la fois spacieuse et lumineuse, se
compose de cing chambres, chacune dotée de sa propre salle de
bains et d'une terrasse privée. Le salon, particulierement vaste, s'ouvre
généreusement sur la piscine et les terrasses grace a de larges baies
vitrées, permettant une connexion avec les espaces extérieurs. La

cuisine entierement équipée, ouverte sur le séjour, ...

Property of about 210 sgm, built on a plot of 2,327 sqm, carefully planted with
umbrella pines, offering a privileged location just five minutes' walk from Tanhiti
Beach and a few minutes from the city center. This villa, both spacious and bright,
consists of five bedrooms, each with its own bathroom and private terrace. The
particularly large living room opens generously onto the pool and terraces through
large bay windows, allowing a connection with the outdoor spaces. The fully
equipped kitchen, open to the living room, creates an environment that is both

modern and welcoming. The villa's ...
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